
Beantwortung von Anfragen und Anregungen 
aus der Sitzung des Rates vom 05.12.2019 

 
 
TOP  27 Einwohnerfragestunde  

 
Ein Bürger fragt, ob an der Alfhausener Straße eine Verlängerung des Bürgersteiges vorgesehen ist. 
Fußgänger werden im Dunkeln nicht auf der Straße gesehen.  
 
Antwort LSBD Greife: 
Der Ortsrat wünscht keine baulichen Veränderungen an der Alfhausener Straße. 
 


